

NEWSLETTER



IPA VERBINDUNGSSTELLE WAREN (MÜRITZ)

SEPTEMBER 2024

Norbert Kelm (Vbst. Waren) und Roland Sielaff (Vbst. Rostock) bei ihrer gemeinsamen Radtour durch die Rostocker Heide...

„Am 05.09.2024 trafen wir (Norbert und Roland) uns bei Roland in Rostock. Bei Live Musik, gutem Essen und gutem Bier haben wir den Abend an der Warnow genossen.

In unseren Gesprächen kam die IPA nicht zu kurz. So kamen wir beide auf die Idee, dass man eine Fahrradtour mit IPA Mitglieder anderer Verbindungsstellen durchführen kann. Vielleicht eine Art Sternfahrt

Am nächsten Morgen begann gegen 09:00 Uhr unsere Fahrradtour im Stadthafen von Rostock. Die Tour führte durch Wald, Wiesen und Felder zunächst bis nach Markgrafenheide. Nach einer Pause auf einem Bio-Hof, entschlossen wir uns spontan weiter nach Graal-Müritz zu fahren. Nach einer Stärkung aus einer "Gulaschkanone", der Besichtigung und Abschreiten der Seebrücke in Graal-Müritz sowie einem kurzen Bad in der frischen Ostsee führte uns der Rückweg durch verschiedene Dörfer wieder zum Stadthafen Rostock zurück. Das Ziel hatten wir nach 65 km gegen 16:30 Uhr erreicht.

Wir beide sind uns einig, dass es nicht die einzige gemeinsame Fahrradtour gewesen sein soll.“



SEPTEMBER 2024

Eike und Sven Wiethoff sind bei ihrer Europa-Tour unter anderem bei der Border-Police in Belgrad reingeschneit...

„Auf unserer Europa-Tour entlang der Donau haben wir unter anderem in Belgrad gehalten und sind bei der Border Police reingeschneit, haben uns vorgestellt und Grenzpolizistin Sandra Vlahovic hat doch glatt ihr Patch vom Ärmel gerissen und gegen „IPA-Deutschland“ getauscht. Wir hatten ein tolles Gespräch, haben Fotos gemacht und Telefonnummern getauscht – es war sehr herzlich...

Übrigens haben wir auch bei der Wasserpolizei in Wien (auch Drehort von „SOKO Wien“) vorbeigeschaut.“



OKTOBER 2024

Jan Matschke verbrachte seinen Urlaub in Mexiko und knüpfte „zugällig“ Kontakte zu unseren mexikanischen Kollegen.

„Als passionierter Motorradfahrer und Polizeibeamter kam ich natürlich nicht umhin, mir die Dienstkräder der Kollegen mal genauer anzuschauen. Trotz leichter Verständigungsschwierigkeiten reagierten die mexikanischen Kollegen rasch offen und freundlich auf meine Bitte nach einem Foto und posierten sogleich landestypisch gutgelaunt.“



NOVEMBER 2024

02.11.2024: Landesdelegiertenkonferenz in Plöwen (Vorpommern-Greifswald):

Aus unserer Verbindungsstelle nahmen Marion Kardell, Anne-Kathrin Wilp, Eike Wiethoff und Mario Warnke teil.

...Unser eigener Roll Up ist da...

Vorstandssitzung am 20.11.2024:

Hier ging es unter anderem um die bevorstehende Wahl 2025 (voraussichtlich vor den Sommerferien - genauer Termin wird noch bekannt gegeben), um die IPA-Fahrt im Mai 2025 nach Schleswig-Holstein und um unsere Benefizaktion „Wunscherfüller“.



DEZEMBER 2024

05.12.2024 IPA-Adventskaffee in Waren

Zum ersten Mal hatten wir die Mitglieder unserer Verbindungsstelle zu einem Adventskaffee (und –Gebäck) geladen. Hier fanden sich langjährige und noch ganz junge Mitglieder zum Jahresausklang zusammen und hatten so viel zu erzählen.

Ein kurzweiliger Nachmittag in einer besinnlichen Zeit, der gern zur Tradition werden kann.



09.12.2024 Besuch aus Zypern (Nicholaos Papathanasiou von der IPA Zypern - Sektion Larnaca) in der Verbindungsstelle Waren / Müritz e.V.

„Nicholaos Papathanasiou ist Polizist bei der Flughafenpolizei in Larnaca (Zypern) und seit 2000 Mitglied der IPA (International Police Association), Republik Zypern, Sektion Larnaca.

Jährlich besucht er IPA-Freunde in Deutschland, wobei er fast immer einen Aufenthalt im Schloss Gimborn (Nordrhein-Westfalen) gebucht hat. So auch in diesem Jahr. Anschließend zog es ihn nach Mecklenburg-Vorpommern, genauer gesagt nach Ivenack. Dort wohnt sein IPA-Freund Roland Schreyer... Nicholaos nahm nun die Möglichkeit wahr unseren wunderschönen Landkreis persönlich kennenzulernen. Eine Station der Reise war Waren/Müritz. Natürlich war der Besuch der hiesigen IPA Verbindungsstelle ein Muss.

Eike Wiethoff und Sven Lekat nahmen sich Zeit für Roland und Nicholaos und kamen gut miteinander ins Gespräch. „Nico“ schwärmte von seiner Heimat, aber auch von den vielen Reisen und Begegnungen mit IPA-Freunden. Am Ende des Besuches wurden Patches ausgetauscht und kleine Gast- und Gastgebergeschenke überreicht.“



AUCH IM DEZEMBER...

Benefizaktion „Wunscherfüller“ für das Kinder- und Jugendhospiz Greifswald

In diesem Jahr hat die Landesgruppe der IPA mit unserer tatkräftigen Unterstützung die „Wunscherfüller-Aktion“ wieder aufgenommen. Begünstigt wurde der Förderverein Kinder- und Jugendhospiz Leuchtturm e. V. in Greifswald. Wir haben für dieses Projekt richtig viel geworben und dementsprechend Unterstützung von innerhalb aber auch außerhalb der Polizei erhalten. Selbst die Bundeswehr aus Laage hat sich rege an dieser Aktion beteiligt. Am 18.12.2024 fand dann die Übergabe unzähliger, liebevoll verpackter Päckchen aus den Sammelstellen Waren, Neubrandenburg und Stralsund statt. Frau Zeumer war überwältigt beim Anblick des immer größer werdenden Geschenkeberges. Daneben wurde noch ein symbolischer Check über 1.115 Euro an den Verein übergeben.

Unser Dank gilt allen, die bei dieser Aktion mitgemacht haben – wir wissen euer Engagement sehr zu schätzen.



AUSBLICK

Welche Themen erwarten Euch?

- Glückwünsche zum 80. Geburtstag
- IPA-Mädels feiern gemeinsam Frauentag
- ...

Und: unsere „Wünschebox“ steht euch nach wie vor zur Verfügung

